

Einweihung des neuen Schülerübungsraumes im Juli 2020 im Seniorenzentrum am Parksee in Leonberg



Im Juli war es endlich soweit und wir konnten nach langer Vorbereitung, und dank der Unterstützung unseres Hausleiters Herr Schmitting endlich unseren neuen Schülerübungsraum, die Lerninsel, unseren Auszubildenden und den Mitarbeitern präsentieren.



Mit tatkräftiger und kreativer Unterstützung von Mitarbeitern, Auszubildenden und Technik wurde einige Wochen lang kräftig umgeräumt, gestrichen (inklusive unseres grünen Samariter- Logos!) und dekoriert.



Das Pädagogen Team ist besonders stolz auf das umfangreiche Übungsmaterial das neu angeschafft wurde. Neben einigen anatomischen Modellen wurde eine hochwertige Pflegepuppe angeschafft, damit unsere Auszubildenden möglichst unter realistischen Bedingungen, ihr in der Schule theoretisch erworbenes Wissen in der Praxis vertiefen und in der Lerninsel üben können.



Hier können unsere Auszubildenden nun während ihrer Praxisanleitungszeit mit Unterstützung des Pädagogen Teams nach Herzenslust ihre pflegerischen Fertigkeiten ausprobieren, regelmäßig üben und verbessern.

Frei nach dem Motto „Learning by doing“, denn bekanntlich macht ja nur ausreichende Übung den Meister!

Sandra Huth, Pflegepädagogin, 11.08.2020